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Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH, eine Beteiligung von Beyond Capital Partners, 
expandiert weiter durch Übernahme der S&M Services GmbH  

 
Dezember 2023, München – Der von der Beteiligungsgesellschaft Beyond Capital Partners GmbH 
(„BCP“) beratene Beyond Capital Partners Fund II hat sich über deren Portfolio-Beteiligung  
Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH („Dr. Hoffmann“) durch die Übernahme von 100 % der Anteile 
an der in Düsseldorf ansässigen S&M Services GmbH („S&M“) beteiligt. Nach dem Erwerb der 
Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH („GDB“) im November 2022 und dem Erwerb der Clamex 
Gebäudereinigung GmbH („Clamex“) im Juni 2023 führt Dr. Hoffmann seinen deutschlandweiten 
Wachstumskurs fort. Das Closing erfolgte Anfang Dezember 2023. 
 
Durch die Übernahme der 1994 gegründeten S&M Gebäudereinigung GmbH erweitert die  
Dr. Hoffmann Gruppe ihre nationale Reichweite und ist als Gebäudereinigungsspezialist mit rund 3.000 
Mitarbeitern in 140 Städten und Kommunen für seine Kunden aus der öffentlichen Hand sowie für 
Großunternehmen bundesweit aktiv. Das komplette Dienstleistungsangebot umfasst dabei die 
klassischen Bereiche der Unterhaltsreinigung, Gebäudedienste und Sonderreinigung sowie Event, 
Catering, Feelgood-Services und Hausmeisterdienste. Individuelle Reinigungskonzepte, modernste 
Reinigungsgeräte, nachhaltige Produkte und höchste Qualitätsstandards zeichnen das Serviceportfolio 
von Dr. Hoffmann aus. 
 
Klaus Wedekind, Geschäftsführer der S&M Services GmbH: „Wir sind ein qualifizierter und erfahrener 
Partner für professionelle und nachhaltige Reinigungsdienstleistungen sowie technische Services für 
Industrie- und Gewerbeobjekte, öffentliche Einrichtungen, Kulturbetriebe und Büroflächen im 
Großraum Düsseldorf. Wir freuen uns, das Serviceportfolio und den Kundenstamm der Dr. Hoffmann 
Gruppe mit unserem breiten Dienstleistungsangebot und diversifiziertem Kundenstamm zu erweitern.“  
 
„Als etabliertes Dienstleistungsunternehmen, langjähriger Partner der öffentlichen Hand, an einem 
hochmodernen Standort mit effizienter Logistik sowie einer Organisationsstruktur mit hohem 
Digitalisierungsgrad ist S&M eine perfekte Erweiterung der Dr. Hoffmann Gruppe“, so Steffen 
Kleinhenz-Sonnenschein, Geschäftsführer der Dr. Hoffmann Gruppe. 
 
Christoph D. Kauter, Gründer und Managing Partner von Beyond Capital Partners: „Mit S&M ergänzen 
wir unsere deutschlandweite Expansionsstrategie, profitable mittelständische Unternehmen aus dem 
Facility Services Segment unter dem Dach der Dr. Hoffmann Gruppe zu vereinen. Für das Jahr 2024 sind 
dabei weitere Übernahmen in Deutschland avisiert mit dem Ziel des weiteren Ausbaus des 
Serviceangebotes für die deutschlandweit ansässigen Kunden der Dr. Hoffmann Gruppe.“ 

 
 
 
 



Über die Dr. Hoffmann Gruppe: Die Dr. Hoffmann Gruppe ist ein bundesweit aktiver Gebäudereinigung-Dienstleister und 
bietet mit rund 3.000 Mitarbeitern in 140 Städten und Kommunen in Deutschland hochqualitative Serviceleistungen für seine 
B2B-Kunden an. https://www.drhoffmann.eu/ 

 
Über Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners ist eine Beteiligungsgesellschaft und erwirbt über die von ihr 
beratenen Fonds Mehrheiten an profitablen mittelständischen Unternehmen aus der DACH-Region mit dem Fokus auf die 
Asset-Light Bereiche Dienstleistung, IT, Software, Healthcare, Lifestyle und Entertainment. Diese Transaktion profitiert von 
der Unterstützung der Europäischen Union im Rahmen des InvestEU-Fonds. https://beyondcapital-partners.com 
 
 

              
 
 

 
 

 

 
 

Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH, an investment of Beyond Capital Partners, 
expands further with the acquisition of S&M Services GmbH 

 
December 2023, Munich - Beyond Capital Partners Fund II, a fund advised by the investment company 
Beyond Capital Partners GmbH ("BCP"), has acquired 100% of the shares in Düsseldorf-based S&M 
Services GmbH ("S&M") via its portfolio company Dr. Hoffmann Gebäudedienste GmbH  
("Dr. Hoffmann") by acquiring 100% of the shares in Düsseldorf-based S&M Services GmbH ("S&M"). 
Following the acquisition of Gebäudereinigung Daniel Baumann GmbH ("GDB") in November 2022 and 
the acquisition of Clamex Gebäudereinigung GmbH ("Clamex") in June 2023, Dr. Hoffmann is 
continuing its nationwide growth strategy. 
 
With the acquisition of S&M Gebäudereinigung GmbH, founded in 1994, the Dr. Hoffmann Group has 
extended its national reach and is now active nationwide as a facility services specialist with around 
3,000 employees in 140 cities and municipalities for its customers from the public sector and large 
companies. The complete range of services includes the classic areas of maintenance cleaning, facility 
services and special cleaning as well as events, catering, feel-good services and janitor services. 
Individual cleaning concepts, state-of-the-art cleaning equipment, sustainable products and the 
highest quality standards are the hallmarks of Dr. Hoffmann's service portfolio. 
 
Klaus Wedekind, Managing Director of S&M Services GmbH: "We are a qualified and experienced 
partner for professional and sustainable cleaning services as well as technical services for industrial and 
commercial properties, public facilities, cultural institutions and office spaces in the greater Düsseldorf 
area. We are delighted to expand the service portfolio and customer base of the Dr. Hoffmann Group 
with our wide range of services and diversified customer base." 
 
"As an established service company, a long-standing partner of the public sector, at a state-of-the-art 
location with efficient logistics and an organizational structure with a high degree of digitalization, 
S&M is a perfect addition to the Dr. Hoffmann Group," says Steffen Kleinhenz-Sonnenschein, Managing 
Director of the Dr. Hoffmann Group. 
 
Christoph D. Kauter, Founder and Managing Partner of Beyond Capital Partners: „With S&M, we are 
supplementing our Germany-wide expansion strategy of uniting profitable medium-sized companies 
from the facility services segment under the umbrella of the Dr. Hoffmann Group. Further acquisitions 
in Germany are planned for 2024 with the aim of further expanding the range of services for the Dr. 
Hoffmann Group's customers based throughout Germany.“ 
 
 

https://www.drhoffmann.eu/
https://beyondcapital-partners.com/


About Dr. Hoffmann Group: The Dr. Hoffmann Group is a nationwide facility services provider and offers high-quality services 
for its B2B customers with around 3,000 employees in 140 cities and municipalities in Germany. https://www.drhoffmann.eu/ 

 
About Beyond Capital Partners: Beyond Capital Partners is an investment company advising its funds on the acquisition of 
majority shareholdings in profitable Mittelstand companies in the DACH region with a focus on asset-light business models 
in the areas of B2B services, IT services, software, healthcare & well-being, lifestyle and entertainment. This operation 
benefits from support from the European Union under the InvestEU Fund. https://beyondcapital-partners.com/en/home 
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